

平窪の学舎

全校学活「感染症の予防」

1月19日(水)、全校学活を実施し、「感染症の予防」について学習しました。

はじめに、保健委員会の児童による、「あかずきんちゃんとうィルスオオカミ」という紙芝居の発表をした後、感染症予防に関する〇×クイズを行いました。各教室では、子どもたちが、モニターを見ながら、楽しく感染症予防について、学ぶことができました。最後に養護教諭から、感染を予防する具体的な行動について、わかりやすく説明しました。ご家庭でも、感染予防とお子さんへの指導を引き続きお願いいたします。



「租税教室」～税金ってなんだろう?～(6年生)



税金が公共事業や社会保障、災害復旧など、私たちの安全や快適な暮らしのためなどに使われていることを学びました。また、自分たちの身の回りで、税金が使われている場所や物について、具体的に教えて

1月25日(火)に、福島県いわき地方振興局県税部の佐藤主事と荒木主事に来校いただき、6年生を対象とした「租税教室」を行いました。はじめに、「もし、税金がなかったらどうなるか」を題材としたアニメーションを見て、



もらいました。そして、税金が、自分たちの暮らしを支えていることや、納税の大切さについても、お話しいただきました。最後に、一人一人が1億円の「見本」を手で持ち、重さを体感しました。